

KURZVITA



Martin Bauer

Nach seiner Berufsausbildung zum Groß- und Außenhandelskaufmann studierte er von 1995 bis 2000 Rechtswissenschaften an der Johann Wolfgang Goethe-Universität in Frankfurt am Main und der Europa-Universität Viadrina in Frankfurt an der Oder.

Während des Rechtsreferendariats, das er von 2000 bis 2002 im Bezirk des Oberlandesgerichts Brandenburg absolvierte, lernte er die gewerkschaftliche Rechtsschutzarbeit in der Verwaltungsstelle Ludwigsfelde der IG Metall kennen.

2003 nahm er seine Tätigkeit bei der DGB Rechtsschutz GmbH auf. Als Rechtsschutzsekretär arbeitete er in den Büros in Neubrandenburg und Pirmasens bis er 2010 Teamleiter der Arbeits-einheit Frankfurt wurde. 2014 wurde ihm die Leitung der Region Hessen-Bayern übertragen.

2015 wechselte Martin Bauer zur IG Metall und ist dort seitdem für den Vorstand tätig. Im Funktionsbereich Sozialpolitik, Ressort Arbeits- und Sozialrecht/ betriebliche Altersversorgung ist er für das Individualarbeitsrecht zuständig.